



Merci Seigneur de nous envoyer tes serviteurs de la France ! Nous lui rendons grâce et gloire pour ces rencontres qui ont littéralement marqué nos vies...

(CANADA / MONTMAGNY) Séminaire chez Françoise et Jean-Marie GIRARD

Merci pour votre présence avec nous dans notre maison et pour les encouragements, les exhortations et l'enseignement de la Parole de Dieu. Tous vous ont appréciés et attendent avec impatience votre prochaine visite.

Jean-Marie et Françoise

Votre passage chez nous nous a fait grandir. Les cinq brochures que nous avons commencé à lire nous aident beaucoup.

Lucie Lacombe

Nous sommes bien contents du temps passé en votre présence, car nous avons appris à mieux vous connaître et nous, à mieux connaître notre Dieu. Vous êtes édifiants et chaleureux ! Merci pour votre disponibilité. C'est merveilleux d'avoir des frères et sœurs tels que vous deux et de pouvoir partager la Parole de Dieu avec vous... Que le Seigneur vous garde encore longtemps parmi nous. Nous vous aimons beaucoup !

Benoît et Lise

Le partage de la Parole de Dieu a été une source pour tous. Savoir que le Seigneur s'occupe de nous d'une manière personnelle a fortement édifié notre foi. Samuel et Dorothee, par leur exemple de vie, nous ont communiqué le désir de toujours mieux connaître et aimer notre grand Dieu...

Hélène Côté

Nous avons vécu un moment intense de prières et de joie. Samuel et Dorothee ont répondu à quelques questions et nous ont exhortés à rester fidèles à l'amour de la Vérité qui est la Parole de Dieu. Merci Seigneur de nous envoyer tes serviteurs de la France pour nous exhorter et nous encourager !

Dimanche matin, nous nous sommes retrouvés et avons expérimenté un amour si ardent et si brûlant dans nos cœurs, et une telle soif du Seigneur, que nous sommes restés ensemble la journée entière !

Nous avons senti un tel amour que nous ne voulions plus quitter cette maison, car comme la Parole nous l'enseigne «Il est bon pour des frères de demeurer ensemble.» Nous rendons grâce et gloire à notre Seigneur Jésus-Christ pour ces rencontres qui ont marqué nos vies...

